

## SANWACANA

Puji dan syukur Penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas rahmat, berkah dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan. Serta salawat dan salam yang selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad S.A.W. Skripsi dengan judul “*UJI EFEKTIFITAS TEMEPHOS TERHADAP LARVA INSTAR III NYAMUK Aedes sp STRAIN BANDAR LAMPUNG* ” adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Kedokteran di Universitas Lampung.

Dalam kesempatan ini, Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Sutyarso, M. Biomed., selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Lampung dan Prof. Dr. dr. Efrida Warganegara, M. Kes., Sp. MK selaku Ketua Program Studi Pendidikan Dokter.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya saya hanturkan dr. Jhons Fatriyadi Suwandi, M. Kes., selaku Pembimbing Utama; dr. Ety Apriliana, M. Biomed., selaku Pembimbing Kedua; dr. Endang Budiati, selaku Pembahas Utama pada Ujian Skripsi. atas kesediaan waktunya untuk membimbing saya, ilmu, serta saran-saran yang telah memberikan masukan kepada saya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan; serta dr. Ety Apriliana, M. Biomed., selaku Pembimbing Akademik yang telah memberi masukan-masukan tentang perkuliahan dari semester 1 sampai semester 9 ini.

Seluruh Staf Dosen PSPD Universitas Lampung atas ilmu yang telah diberikan kepada saya untuk menambah wawasan yang menjadi landasan untuk mencapai cita-cita dan Seluruh staf Tata Usaha PSPD Unila dan pegawai (mbak Romi, Mas Bayu dan Mas Heri) yang turut membantu dalam proses penelitian dan penyusunan skripsi ini. Terimakasih atas bantuan dan dukungannya.

Terimakasih kepada seluruh teman-teman angkatan 2006 yang telah memberikan motivasi kepada saya untuk menyelesaikan skripsi serta terimakasih atas canda dan tawa kalian selama perkuliahan ini yang takkan pernah dilupakan untuk selamanya.

Sahabat-sahabat saya Yaksi Paberan, M. Aditya, Shinta Nareswari, Amanda Putri Permatasari yang telah menemani dan memotivasi saya untuk terus menyelesaikan skripsi ini, serta kakak-kakak dan adik-adik tingkat saya (2002-2010) yang telah memberikan semangat kebersamaan dalam satu kedokteran.

Akhir kata, Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, akan tetapi sedikit harapan semoga skripsi yang sederhana ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. Amiin.

Bandar Lampung, 29 Desember 2010

Penulis

**Rendi Kurniawan**